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ぽなかしゅちしゅち主値積分。 （理・院　理・院）
⇒やきにくじゅーじゅー重積分。 （複素積分とか二重積分とか以前に高校数学の積分だけでお腹いっぱいなのですが；編）

ルネの２階、カフェテリアルネのTwitterです。
他の食堂同様に商品紹介や営業時間が発信されてい
ますが、ケバブやパフェの情報もいっぱいツイート
しているのはさすがルネといったところです！

ルネの１階、書籍などを販売するショップコー
ナーのアカウントです。このアカウントでは主に書
籍のフェアを発信しています。普段でさえ10％引
きの本がもっとお得に買えちゃいます！

朝から晩まで長～く営業している中央食堂の
Twitterは飯テロで有名です（笑）。おすすめのおか
ずのほかに、夜間限定メニューも発信しています！
また、朝ミールのお得な情報も流れてきます。

おいしいと評判の北部食堂。このTwitterではバ
イトの募集が流れることも！　また、先日の南部食
堂との激闘もしっかり公開されていました。前店長
がメニュー紹介に利用していたブログも好評でした。

▲ アカウントの中の人
南部購買　谷垣店長（右）
南部食堂　平野店長（左）

の伸びこそよくないものの、南部構内は
主に医・薬学部生しか使用しないわり
に、フォロワー数は生協Twitterでも上
位。当面の目標は「中央食堂よりも先に
フォロワー1000人！」だそうです（笑）。
ところで店長は、最近31文字のスイー
ツの紹介や、オムライスなどの飯テロツ
イートが伸びることに気づいたらしいの
で、今後のツイートに期待です！

医・薬学部生がよく利用する南部食堂・
南部購買を合わせたアカウントが「南部
生協会館」のアカウントです。今回は運
営者の一人、南部購買の谷垣店長にイン
タビューしました！　このアカウントは
開設してから５年程になるそうですが、
最近比較的新しい中央食堂のアカウント
にフォロワー数で負けてしまった……と
悔しそうに店長は話します。フォロワー

皆さんは京大生協のSNSをご存知でしょうか？ たとえば、食堂のTwitterではおすすめメニューやフェアなどの紹介が、
ショップのTwitterでは新商品の入荷情報やその紹介などが発信されています。今回は、そんな京大生にとってなじみの
深い食堂やショップのTwitterアカウントについてまとめてみました。 （楽和・雑種）
※以下フォロワーなどのデータは６月１日時点のものです。
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レポートを出せたと思ったら次のレポートが… （農・３　Excel弱者）
⇒僕も実験始まってから死にそうです… （数学的帰納レポート！；編）

こちらは生協の食堂・ショップではな
く学生委員会のアカウントです。生協の
サークルのアカウントとして、京大生が
立案した企画の発信を行っています！
京大生ならではの企画がウリです！

京大の食堂やショップのTwitterアカウントは意外とたくさんありますが、それぞれの特色を出しつつがんばってい
るんですね！ 京大生にとってお得な情報をいっぱい発信している、個性豊かな食堂・購買のアカウントをぜひ皆さん
もフォローしてみてくださいね！

こちらも南部生協会館同様、食堂・購買の複合
アカウント。研究者の多い宇治キャンパスらしく、
PCやソフトウェアの案内がよく流れています。宇
治ユーザーは必見ですね！

工学部が軒を連ねる桂の食堂・購買のアカウント
では、土地柄か工学系の講演の紹介なども流れてく
る模様。北部食堂の店長が移ってきましたので今後
ブログが載ることもあるかもしれませんね！

本部キャンパス正門横のちょっとおしゃれなカ
フェテリア、カンフォーラ。パフェはルネの専売特
許じゃない！ こちらでもパフェの情報が流れてき
ます！ 貸し切り休業の日もわかります。

旅好き必見！ 時計台旅行センターのTwitterは、
旅行に関して割引などのお得な情報のほか、留学希
望者に対する相談会の情報や免許合宿のお得な情報
などが発信されています！

▲ アカウントの中の人
吉田ショップ　川口店長

大きく「フォロワー3000人」と語りま
す。そんな人間味あふれる店長は、フォ
ロワーに少しでも親近感を持ってもらお
うと、サイトを駆使しほとんどのツイー
トに顔文字を使っています。また、店に
来なくても情報がわかるようにと、商品
の情報を自分やパートさんの体験談も交
えて載せています。皆さんもぜひフォ
ローしてみてください！

１回生がよく利用する「吉田ショップ」
のアカウントは今年３月に開設されたば
かりです。こちらも運営している川口店
長にインタビューしてみました！ この
アカウントは、京大生のTwitter事情に
鑑みて情報発信のために開設したそうで
す。他の食堂・ショップのアカウントを
気にしたくないと言いつつ内心気になっ
ている様子の川口店長。それでも目標は


